

DJK-FC Schlaifhausen - SV Langensendelbach 3:1 (2:1)

Schlaifhausen besiegt Angstgegner

Zum ersten Mal in dieser Spielzeit durfte sich die DJK-FC Schlaifhausen über drei Siege am Stück freuen. Nach Eckental und Kersbach konnte man auch den Angstgegner aus Langensendelbach schlagen.

Auch im Duell der beiden Tabellennachbarn legte der FCS gut los, bereits nach 13 Minuten landete die erste Torchance des Spiels im Tor der Langensendelbacher. Jochen Hack setzte sich auf der rechten Seite gut durch, legte ab zu Luca Heidner, der Toptorjäger des FCS scheiterte noch am starken Keeper Heinlein, der Ball sprang jedoch direkt vor die Füße von Luca Dorsch, der zur 1:0 Führung abstaubte.

In der Folge passierte zunächst wenig Spektakuläres. Beide Teams suchten den Weg nach vorne und waren stets bemüht, Torgelegenheiten zu kreieren, doch beide Abwehrreihen standen sicher und ließen wenig Gefahr aufkommen. Erst in Minute 37 wurde es zum ersten Mal brenzlich im Schlaifhausener Strafraum, als Sandro Stein nach einem Freistoß per Fußabwehr den Ausgleich verhinderte, nur eine Minute später konnte er jedoch nichts mehr ausrichten, denn Sebastian Protze, der beim Schuss ins kurze Eck zu viel Platz im Sechzehner hatte, traf zum 1:1 Ausgleich.

Doch die DJK ließ sich von diesem Rückschlag nicht aus der Ruhe bringen, sechs Minuten waren vergangen, da packte Marcel Braun mit seinem schwachen linken Fuß von der Sechzehnerkante einen Hammer aus und traf in den linken Torwinkel zur erneuten Führung.

Auch nach der Pause war es die Elf von Steffen Frank, die den ersten gefährlichen Angriff in Richtung gegnerisches Tor brachte, doch Steffen Kraft zielte aus kurzer Distanz weit am Tor vorbei. Im weiteren Verlauf agierten beide Teams auf Augenhöhe, der SVL musste allerdings in Minute 52 einen weiteren Dämpfer hinnehmen, da Matthias Kätscher wegen eines hartem Foulspiels gegen Steffen Kraft eine 10-Minutenstrafe erhielt.

Und kaum waren die Gäste wieder komplett, hatten sie die beste Torchance in Halbzeit Zwei, als ein direkter Freistoß des SVL an die Latte prallte. Nun entwickelte sich eine Begegnung, in der man beiden Mannschaften den Willen, ein Tor zu erzielen anmerkte. Sowohl Langensendelbach als auch Schlaifhausen versuchten es immer wieder, in den gegnerischen Strafraum zu gelangen, mehr als ein paar Halbchancen sprangen jedoch auf beiden Seiten nicht heraus.

So blieb die Partie bis in die Nachspielzeit offen, bis Alexander Polster seine Farben in der 90. Minute erlöste und nach einer schönen Flanke von Marcel Braun per Kopf für die Entscheidung sorgte. In einem ausgeglichenen Spiel überwand der FCS damit seinen Angstgegner im Duell der beiden Absteiger mit 3:1 und machte somit auch die kleine Unannehmlichkeit aus dem Hinspiel vergessen.

Alles in allem kann man auf der Seite des FCS von einem versöhnlichen Jahresabschluss 2024 sprechen. Nach einem holprigen Start in die Kreisklasse stabilisierte sich die Mannschaft von Steffen Frank zusehends, was in fünf Siegen aus den letzten sechs Spielen mündete. So rangiert die DJK nun punktgleich mit Langensendelbach auf Platz 7 der Tabelle. Wir wünschen eine erholsame Winterpause, schöne Weihnachten und freuen uns, wenn es Anfang März wieder los geht.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Kroder Martin, Schüpferling Pascal, Kraft Steffen, Braun Marcel, Hack Jochen, Dorsch Luca, Alt Nicolas,

Friedl Sebastian, Heidner Luca, Mihale Claudiu; Kremer Daniel, Lassner Tobias, Polster Alexander, Schaufler Maximilian

Tore:

Braun Marcel, Dorsch Luca, Polster Alexander

Gelb:

Braun Marcel, Schüpferling Pascal